

## ACTOS 8º ANIVERSARIO – MADRID – 20.8.2016

### MANIFIESTO “ARROYO DE LA VEGA”

La Asociación de Afectados del Vuelo JK5022, ante este sagrado lugar donde murieron 154 personas y se lesionaron otras 18 que lograron sobrevivir como testigos del espanto que aquí debió producirse, **MANIFIESTA SU COMPROMISO con LA VERDAD Y CON LA JUSTICIA en este OCTAVO ANIVERSARIO**, en nombre de las familias que permanecen unidas con ese mismo objetivo

Seguirá impulsando cuantas mejoras sean necesarias en el sistema de la aviación civil española para que volar sea más seguro para todos los usuarios del avión como medio de transporte.

Será el paraguas bajo el que podrá cobijarse cualquier víctima de otra tragedia aérea que comparta nuestros mismos objetivos de JUSTICIA Y VERDAD.

Y seguirá como garante no sólo de la memoria y el recuerdo de las 172 personas que se subieron al Vuelo JK5022 aquel infausto día, sino también en el vigía de la asistencia a víctimas, del derecho de los pasajeros, de la investigación y prevención de accidentes aéreos y en definitiva, con la seguridad aérea en España.

**Proseguirá su solitaria lucha para superar los obstáculos que tiene en la justicia su principal escollo a superar y en la investigación oficial el lastre de no haberla aclarado.**

**Por mucho que nos cueste, por mucho que tengamos que trabajar, no declinaremos nuestra responsabilidad ante esta tragedia.**

**Ni los olvidamos ni queremos que la sociedad los olvide, porque si lo hacemos, estaremos condenando a los futuros inocentes que utilizan el avión como medio de transporte a que se conviertan en víctimas y moralmente es inaceptable siquiera pensarlo.**

**Ellos murieron aquí y aquí los despedimos y nos reencontramos cada año para reconciliarnos con nuestras dudas pero también para reafirmar nuestro compromiso.**

**Por ellos, siempre por ellos, los 154 ausentes que faltan de nuestras vidas desde hace hoy ya 8 dolorosos, duros y fatídicos años, que ESTAN EN ALGUN LUGAR...SIEMPRE EN NUESTROS CORAZONES...**

**Ahora tenemos unos minutos para estar la paz y en silencio, luego subiremos a los autobuses para regresar a la Terminal finalizando este 8º Aniversario.  
GRACIAS A TODOS POR VENIR.**